

Schlitteltag am Pilatus

Am 21. Februar 2019 waren die grossen Kindergärtner bis 6. Klasse am Pilatus, um zu schlitteln und zusammen zu lachen.

Um halb neun sind wir dann mit dem Car Richtung Pilatus gefahren. Aufgeregt sassen alle im Car und warteten geduldig bis wir in Kriens landeten.

Als wir dort ankamen, erhielt jeder von uns ein Ticket um Gondel zu fahren. Wir reisten zwei Stationen hinauf, zur Fräckmüntegg mit den Gondeln. Alle bekamen einen Holzschlitten und wurden in Gruppen eingeteilt, viele waren nervös vor der ersten Fahrt.

Ich ging fürs erste in die Gruppe die den einfacheren Weg schlittelte. Doch die Hälfte meiner Gruppe verfuhr sich aus Versehen und schlittelte dann auf der steilen, schwierigeren Bahn. Die meisten fanden es trotzdem sehr lustig.

Alle trafen sich zum Zmittag wieder in einem Restaurant und assen leckere Spaghetti mit selbstgewählter Sauce.

Am Nachmittag wurden die Gruppen neu gebildet, da einige die andere Stecke ausprobieren wollten.

Um etwa viertel vor Vier packten wir unsere Sachen zusammen und stiegen in Kriens wieder in den Car. Und um halb fünf Uhr kamen wir schon wieder bei der Turnhalle in Schlossrued an.

Ich persönlich fand diesen Tag wundervoll.